



Alan Antonio Rodríguez Domínguez

Control de lectura

2 parcial

Interculturalidad y salud |

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Lic. Medicina Humana

Iº Semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a 11 de octubre de 2024

23 Sep 24

Unidad 2.

Diagnóstico de Salud Poblacional con enfoque de ecosistemas. Analizar las características del diagnóstico de salud según el enfoque de ecosistema en comunidades rural y urbana en México. El diagnóstico de salud en la población es la herramienta fundamental de investigación en salud pública. Permite identificar las necesidades de la población y los recursos. Con ello cuenta para proponer soluciones a sus problemáticas. Este diagnóstico tradicionalmente ha incluido tres ejes, ① Necesidades de la población, problemas sociales y de salud -enfermedad (riesgos, morbilidad y mortalidad). ② Determinantes sociales y ③ recursos y servicios. Existen dos perspectivas para efectuar diagnóstico de salud poblacional. Una se vincula con los servicios de salud; otra integra la participación poblacional. ① Lang y Barner ~~Testa~~ menciona tres tipos de diagnóstico de la salud poblacional desde la óptica de los servicios de salud. Lang y Barner analiza los modelos de salud pública a lo largo de la historia; sanitaria - ambiental biológico. Los diagnósticos de salud se efectuaron en las localidades de México. El equipo realizó diagnósticos de la salud tutto finalidad pedagógica y se constituyó por profesoras y estudiantes de ambos sexos, pertenecientes a la maestría de salud en el Instituto politécnico. Pliego histórico de salud tutto 5 fases: reformatación de información en fuentes secundarias análisis de información, acercamiento, diagnóstico (colección de información), se utilizó metodología mixta (cuantitativa y cualitativa).

3 Oct 24

Los Determinantes de la Salud

Se comenzaron a hablar de los grandes determinantes de la salud de los individuos y de las poblaciones, a partir del estudio presentado por Marc Lalonde en 1974. Lalonde era un abogado y político que deseó tener o deseó tener el cargo de ministro de Salud Pública de Canadá y encargó un estudio a un grupo de epidemiólogos para que estudiaran, en una muestra representativa, las grandes causas de muerte y de enfermedad de los canadienses. Se denominaron determinantes de la salud al conjunto de factores tanto personales como sociales, económicos y ambientales que determinan el estado de la salud de los individuos o de las poblaciones.

Se dividen en dos grandes grupos:

- Aquellos que son responsables multisectorial del estado y son los determinantes económicos, sociales y políticos. • Y los de responsabilidad del sector salud dentro del accionar del estado de beneficio de la salud de la población, en lo que se refiere a la vigilancia y el control de uno de los casos y de promoción y actuación directa en otros. Estos factores determinantes de la salud son. • Aquellos relacionados con el estilo de vida. • Los llamados factores ambientales. • Los factores relacionados con los aspectos genéticos y biológicos de la población. • Y por último, los relacionados con la atención sanitaria o sea los relacionados con los servicios de la salud que se brindan a las poblaciones. Los determinantes económicos y sociales o políticos nos llevan a una mejor comprensión de estos determinantes.

Aps. Protección y Promoción de la Salud. 07 Oct 24

El objetivo principal del Departamento de Sistemas y Servicios de Salud es fortalecer los sistemas de salud basados en la atención Primaria de la salud, fomentar la transformación de los sistemas nacionales de sistemas nacionales de la salud para mejorar la equidad y la resiliencia, fortalecer la atención Primaria de la salud (APS) y abordar las cuestiones relevantes relacionadas con los recursos humanos. A medida que los sistemas de salud avanzan hacia el logro de la salud universal, su trabajo abarca los siguientes áreas: Prestación integrada de los servicios, fortalecimiento de la gobernanza y la rectoría de los sistemas de salud; desarrollo de mecanismos financieros eficientes y equitativos para garantizar el financiamiento público adecuado al sistema de salud; recursos humanos para la salud, cursos de vida saludable, el campus virtual de la Salud Pública y el Centro Latinoamericano de Radiología Salud de la Mujer y Reproductiva (CLAP). La presentación integrada de servicios busca garantizar que los servicios busquen garantizar una atención de salud integral y continua, mientras que el fortalecimiento de la gobernanza y la rectoría de los sistemas de la salud busquen mejorar la eficiencia y la equidad en la gestión de los recursos. El desarrollo de mecanismos financieros eficientes y equitativos es crucial para garantizar el acceso a servicios de salud de

10 OCT 2014.

(La educación en salud).

Se define como la disciplina encargada de orientar y organizar procesos educativos con el propósito de influir positivamente en conocimientos, prácticas y costumbres de individuos y comunidades en relación con la salud. A través de la constitución a través de esta manuscrito se buscó desmonstrar una revisión actual sobre la educación en salud. A través de la construcción con un enfoque de promoción y prevención, abordó igualmente la importancia del impacto de las acciones en la población. Se realizó una búsqueda en las bases de datos PubMed. La medicina preventiva es un concepto que ha sido olvidado, sin embargo, es importante comprenderla teniendo en cuenta la promoción y la intervención sobre la salud del paciente y el curso de la enfermedad; parte importante de este caso. Según la OMS (Organización Mundial de la Salud) la educación para la salud lo define como la disciplina encargada de orientar y garantizar procesos educativos con el propósito en conocimientos, prácticas y costumbres del individuo y comunidades en relación con su salud. En un tema han tenido un crecimiento reciente en el mundo, posicionándose como una de las principales estrategias y prevención así como se ha reportado de forma constante en la literatura una fuerte asociación entre bajos niveles educativos y peores desenlaces de salud. Se tiene en cuenta la promoción de la salud en un proceso mediante el cual la comunidad logra tomar el control de su situación en la

BIBLIOGRAFIA:

- 1. Ros salud pública. 2015. Centro de investigaciones en sistemas de salud. Diagnóstico de la situación de la salud. Enfoque de ecosalud**
- 2. Villar Aguirre (2011) Factores determinantes de la salud, importancia de prevención. Acto médico paurda 28(H)**
- 3. Organización panamericana de la salud (2000) reposar la protección social en la salud americana latina y caribe**
- 3.1.-Word health organization (nld) hard promotion**
- 4. Universidad de Manizales. (25) Health education is defined as the discipline, La educación en la salud como una importante estrategia de promoción y prevención**